
 

Hauptversammlung SSC Lengnau, 12. Mai 2023, 19.30 Uhr 

Folgende Mitglieder haben sich abgemeldet: 

Kurt Brunner / Alex Gestach / Bettina Widmer Renfer / Markus Widmer  / Peter Schär / Beat Renfer / Max Renfer / Heidi Renfer / Annelies Renfer / Thomas 

Schärer / Sandra Siegenthaler / Katrin Renfer / Beat Kurt / Barbara Maienfisch /Lukas Jaun /Stephan Kunz / Max Kunz /Heidi Kunz / Marco Wagner / 

Manfred Spahr 

 

1. Begrüssung Der Präsident begrüsst die Versammlung und erwähnt die entschuldigten Mitglieder. 

Schweigeminute für Fritz Bürklin 

2. Wahl der Stimmenzähler Pascal Jaun und Stefan Bögli werden als Stimmenzähler gewählt. 

3. Genehmigung der 
Traktandenliste 

Die Traktandenliste wird von der Versammlung einstimmig genehmigt.  

4. Genehmigung Protokoll HV 2021 
/2022 

Das Protokoll der letzten Hauptversammlung wird von der Versammlung einstimmig genehmigt. 

5. Jahresberichte 2022/23 Grümpelturnier (Alain Sigrist) 

Eine Delegation (Mix aus Family & Ski Club) nahm am Plausch Turnier teil. 

Arbeitstage (Alain Sigrist) 

18 Ster Holz wurden von der Burgergemeinde geliefert und erfolgreich verarbeitet. 

Bike Training (Alain Sigrist) 

Verlief erfolgreich mit vielen Teilnehmern Inklusive diversen Aktivitäten nebst dem Biken. 

Schülerrennen (Alain Sigrist) 

230 Teilnehmer und fand im Rahmen des Dorffests statt. Danke dem Support vom Ski- und Sportclub erfolgreich 
durchgeführt 

Jahresabschluss Hupperhütte (Alain Sigrist) 

Endjahreshöck fand in der Hupperhütte 



   

Sommernachtsfest 

Fand bei Nicole und Fred statt 

 

Detaillierte Jahresbericht des Präsidenten → Dieser ist am Ende des Protokolls zu finden. 

Der Jahresbericht wird von der Versammlung einstimmig genehmigt. 

6. Jahresrechnung 2022/2023 
a. Bericht Revisoren 
b. Genehmigung 

Thierry bedankt sich bei Andrea und macht die Teilnehmer auf die Jahresrechnung aufmerksam. Diese wurde vorgängig auf 
den Tischen verteilt ist. 

2022 war analog zum Jahr 2023. Erfreuliche Tendenz bei den Teilnehmern. 

Bei der Hütte Rückgängig gegenüber 2021, aber immer noch im oberen Durchschnitt. 2021 war aber ein Rekordjahr. 

Jahresverlust von CHF 5'000.00 Vorjahresverlust war CHF 700.00. Vereinsvermögen von ca. CHF 113'000, davon CHF 110'000 
flüssig.  

Der Bericht der Revisoren (Schärer Thomas und Yves Hofmann) wird von Yves Hofmann vorgelesen. Die Revisoren empfehlen 
die Jahresrechnung zu genehmigen. 

Die Versammlung genehmigt die Jahresrechnung 2022/2023 einstimmig. 

7. Entlastung des Vorstands Die Versammlung entlastet den Vorstand einstimmig.  

8. Beiträge Hüttentaxen Die Hüttentaxen werden beibehalten. 

Die Jahresbeiträge werden beibehalten. 

Die Versammlung stimmt dem einstimmig zu. 

9. Genehmigung Budget 2023/2024 Budget 2023/2024 

Budgetiert ist ein neuer Backofen welcher Kostenintensiv wäre. 

Budgetiert ist ein Verlust von CHF 10'000.00, man rechnet aber mit weniger. 

Die Versammlung genehmigt das Budget 2023/2024 einstimmig.  

10. Jahresprogramm 2023/2024 
 

Das Jahresprogramm liegt der Versammlung vor und kann auf der Homepage eingesehen werden.  

 



   

11. Ernennungen und Ehrungen Zum 30 Jahre Jubiläum werden Cornelia Daumüller, Stephan Kunz, Barbara Maienfisch, Claude Loosli, Beat Kurt geehrt. 

Vor Ort sind Cornelia und Claude welche Blumen und Wein erhalten. 

 

12. Wahlen Vorstand (3 Jahre) 

Lerch Wachs Andrea 
Kunz Stephan 

 
Revisoren (2 Jahre) 

Schärer Thomas 
Hofmann Yves 

 
Die Versammlung wählt die Mitglieder einstimmig. 

13. Eintritte / Austritte Eintritte Mitglieder 

Severin Zurbuchen 

Yanis Sutter 

Lucy Siegrist 

Eintritte Gönner 

Unihockey Truppe gem. Präsentation 

Austritte 

Hirschi Christian 

Bürklin Fritz 

14. Anträge der Mitglieder Es liegen aus dem Vorstand und der Versammlung keine Anträge vor. 

15. Verschiedenes  Alain informiert über die Geburt von Eva (Tochter von Nicole Kunz) sowie die Hochzeit von Nicole und Fred. 

 

 



   

Ski- und Sport Weekend 

Aufgrund des Wegfalles der Nordic Days hat der Vorstand einen Vorschlag ausgearbeitet für ein Ski- und Sport Weekend 
Ende Januar. Das Ziel ist es, die Mitglieder wie deren Familien abzuholen. Erste Offerten wurden eingeholt. 

Feedback Mitglieder: Conny würde ein Goms Revival toll finden. Roland findet die Idee grundsätzlich gut, jedoch gab es 
letzten Winter kaum Schnee. Deshalb ein Gegenvorschlag für ein Sommerwochenende. Im Sommer könnte ein Event in der 
Skihütte organisiert werden. Roger Wachs schlägt eine einfach Wanderung im Herbst vor welche auch teilweise per Bahn 
zurückgelegt werden könnte. Roger und Andrea könnten auch im Goms Abklärungen machen da dies mittlerweile auch in 
3Std. erreichbar ist. 

Es wird beschlossen, ein Zwei tägiger Event im Herbst zu organisieren. Der Vorstand wird sich diesbezüglich mit weiteren 
Informationen melden. 

Winterweekend ist vorerst auf Eis gelegt. 

 

Rosi Marti erhält für die ganze Arbeit rund um die Skihütte einen Blumenstrauss von Alain und Andrea überreicht. 

 

16. Schluss Hauptversammlung 2023 Ende 20:20 

Nächste HV ist am 31.05.2024 um 19.30 in der Mühle in Lengnau. 

 

Der Protokoll-Führer: Philipp Rüfli 

  



   

  



   

 

Jahresbericht 2022 / 2023 

 
Liebe Mitglieder 
 
Im letzten Vereinsjahr konnten wir nach der Corona-Zeit wieder ohne Absagen und Unterbrüchen durchstarten. Grösstenteils ist uns dies sehr 
gut gelungen. Wir hatten eine sehr gute Bike-Saison mit meist wunderbarem Wetter, die Arbeitstage auf dem Berg waren speditiv, das 
Schülerrennen mit 230 teilnehmenden Kindern ein voller Erfolg. Im Winter fehlte einzig der Schnee.  
 
Rosinenpickerei - ein Trend, der schon vor Corona zu beobachten war, hat sich durch die Pandemie leider verstärkt. Dies erschwert uns 
Vereinen (auch dem Skiclub) zunehmend die Planbarkeit. Man behält sich bis kurz vor einem Anlass offen, ob man mitmacht und dann doch 
lieber mit Kumpels ans OpenAir geht oder sonst was veranstaltet…diejenigen welche etwas organisieren sind am Schluss die Beschissenen 
und sie werden sich das nächste Mal die Frage stellen, ob man die Mühe, etwas auf die Beine zu stellen überhaupt noch auf sich nehmen will 
oder es lieber grad bleiben lässt - leider eine traurige Entwicklung. Wir haben Gottlob im Skiclub einen harten Kern an treuen Seelen, diese 
sind immer da, wenn man sie braucht, dafür sage ich “MERCI BEAUCOUP”! Tragen wir Sorge dazu, denn man sollte sich nicht darauf 
verlassen, dass dies immer so bleibt. Daher appelliere ich an alle, sich den Aufwand, etwas zu organisieren, vor Augen zu führen. 
 
Bevor die neue Dreifachhalle eröffnete, habe ich mich nebst dem Verbleib des Montags unseres Trainings im Hinblick auf die 
Vereinsentwicklung für eine zweite Halle bemüht. Letzten Sommer kontaktierte mich dann Sandro Aegerter und fragte, ob es möglich wäre, 
dass das Team von seinem Vater ein paar Mal mit uns das Unihockey-Training bestreiten könnte. Sie sind jeweils ähnlich viele Teilnehmende 
wie wir, mussten jedoch ihre Trainingshalle in Jens verlassen, da die Kapazität anderweitig verwendet wurde. Gesagt - getan. Seit dem Start 
des Hallentrainings letzten Herbst, werden regelmässig beide Hallen mit insgesamt 4 Teams inkl. Auswechselspieler benutzt. Tendenz 
steigend – eine Entwicklung, welcher wir auch im Hinblick auf neue Skiclub-Mitglieder positiv entgegen schauen sollten. 
 
Für das kommende Vereinsjahr freue ich mich insbesondere auf das Sommernachtsfest vom Samstag 24. Juni, welches wir heuer, 
anschliessend an einen Arbeitstag, in der Skihütte durchführen werden. Ich hoffe auf eine rege Teilnahme - nicht nur zum Sommernachtsfest. 
Als weiteres Highlight freue ich mich auf das Schülerrennen vom 23. August, an dem wir wiederum einiges an Helfern benötigen. 
 
Nun bedanke ich mich bei all denjenigen, welche sich rege am Vereinsleben des Skiclubs beteiligen. Auch bedanke ich mich bei meinen 
Vorstandskolleginnen und -kollegen ganz herzlich für ihren tollen Einsatz für unseren Verein. 
 
 
Liebe Grüsse euer Präsi 
Alain Sigrist 


